
                   
 
Sindaco riconvoca per lunedì 7 settembre la riunione del "parlamentino" fallita lo scorso luglio 

Pdl: «In Consiglio noi ci saremo» 

Il consigliere anziano Rambuschi assicura che il centrodestra non diserterà l’aula 
 

Portogruaro                                                                           Martedì 1 Settembre 2009,        
       

Il Consiglio comunale si svolgerà il 7 settembre.                                                               
Questa la data concordata nel corso dell’incontro tra il sindaco, Antonio Bertoncello,       
e il consigliere anziano, Pietro Rambuschi del Pdl, svoltosi sabato scorso, in serata.        
Dopo un botta e risposta tra il primo cittadino e la coalizione di Angelo Tabaro, che aveva 
minacciato di disertare la seduta nel caso in cui il sindaco avesse convocato il Consiglio 
entro la fine di questa settimana, è stato finalmente deciso il giorno in cui, in Municipio,  
alle 18, si riuniranno attorno allo stesso tavolo gli 11 consiglieri eletti nel centrodestra      
più i 9 della coalizione di Bertoncello. Con loro, oltre al sindaco, anche i nuovi assessori. 
Soddisfazione per l’accordo raggiunto è stata espressa da Rambuschi, che ha visto 
con favore anche l’inserimento tra i punti all’ordine del giorno di tre delibere di ratifica. 
      Ieri il sindaco Bertoncello ha scritto al prefetto Michele Lepri Gallerano per informarlo 
sia dell’ordinanza del Consiglio di Stato, con la quale, non accogliendo la sospensiva,       
si conferma il numero e la composizione del Consiglio comunale così come stabilito dal 
verbale dell’Ufficio elettorale centrale, sia della richiesta del consigliere anziano di rinviare 
il Consiglio comunale alla prossima settimana per approfondire il testo delle proposte        
di delibera.   

«Alcune delle delibere che il Consiglio comunale dovrà esaminare – ha evidenziato 
Bertoncello nella lettera alla Prefettura - sono quelle di ordinaria prassi istituzionale 
inerenti la seduta di prima convocazione già conosciute da tutti i capigruppo consiliari dal 
23 luglio scorso. Altre tre proposte di delibera riguardano ratifiche di variazioni di bilancio, 
sono di ordinaria gestione e non rappresentano alcuna complessità valutativa». 
      Il sindaco, che ha bollato come inconsistenti e irrilevanti le richieste di Rambuschi, 
portavoce delle esigenze del centrodestra, ha ipotizzato un intervento della Prefettura 
qualora anche la seduta del 7 settembre andasse deserta. Già in occasione della 
convocazione di fine luglio il centrodestra aveva fatto mancare il numero legale perché 
aveva ritenuto che il decreto cautelativo del Consiglio di Stato avesse sospeso la 
proclamazione di tutti gli eletti e non solo del consigliere della Lega Nord,                     
Alessandro Florean. Rassicurazioni sulla presenza della coalizione di Tabaro al 
Consiglio comunale del 7 settembre sono tuttavia arrivate proprio dal consigliere anziano 
che ha annunciato la partecipazione al voto per tutti i punti all’ordine del giorno.                    
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